



INTENTION GÉNÉRALE

D'AVRIL 1901

Approuvée et bénie par Notre Saint-Père le Pape.

LA PRÉSÉRATION DES JEUNES GENS

Len est de la jeunesse comme du printemps dans la nature où la végétation est exubérante, excessive, où les mauvaises herbes lèvent et croissent vigoureuses à côté des bonnes. Mais, pour porter des fruits, le bon grain doit croître en liberté, il lui faut les soins d'une culture attentive et intelligente. Si, par exemple, l'agriculteur néglige d'arracher à temps le mauvais grain qui menace d'étouffer le bon, c'en est fait de la moisson. Ainsi la jeunesse est l'âge des espérances, mais, pour qu'elle réalise ses promesses, il lui faut l'air pur de la liberté des enfants de Dieu, elle a besoin de soins intelligents, car c'est l'âge des dangers redoutables. C'est l'âge critique où les passions se livrent dans l'arène du cœur le grand combat, le combat décisif pour le reste de la vie. Un grand nombre de jeunes gens, hélas ! succombent tristement. Pourquoi ?

N'est-ce pas trop souvent parce que la terre de leur cœur a été négligée, privée de la culture intelligente d'une solide éducation chrétienne. On s'imagine avoir tout fait quand on a préparé l'enfant à sa première communion. On se débarrasse avec une légèreté inconcevable de toute préoccupation sérieuse au sujet de la formation morale du jeune homme, pour lui laisser bientôt une liberté sans frein. Ce pauvre cœur qui n'aura pas